

# MEDIATOR

## Buka Bimtek Kehumasan Pramuka, Wawako Solok: Belajar dan Gali Potensi Diri

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.MEDIATOR.CO.ID](http://KOTASOLOK.MEDIATOR.CO.ID)

Nov 20, 2022 - 20:24



SOLOK KOTA - Kwartir Cabang (Kwarcab) Gerakan Pramuka Kota Solok, Sumatera Barat menggelar kegiatan bimbingan teknis (Bimtek) Kehumasan, di Bumi Perkemahan Ampang Kualo, Kota Solok.

Kegiatan yang digelar selama tiga hari kedepan hingga Minggu (20/11) itu, dibuka langsung oleh Wakil Wali Kota Solok Dr. Ramadhani Kirana Putra, SE,MM, pada Jum'at, 18 November 2022.

Dalam sambutannya Wawako Ramadhani Kirana Putra yang sekaligus bertindak sebagai Ketua Kwarcab Gerakan Pramuka Kota Solok menyampaikan ungkapan terima kasih kepada para pembina (kakak-kakak) andalan cabang beserta panitia pelaksana bimbingan teknis, sehingga kegiatan tersebut dapat terlaksana dan berjalan dengan baik.

"Kepada adik-adik peserta Bimtek, kami harapkan bisa memanfaatkan momentum ini sebagai wahana untuk belajar dan menggali potensi diri sesuai dengan tema bimbingan teknis yang diangkat, yaitu tentang kehumasan, yang Insya Allah akan dilaksanakan hari ini sampai dengan beberapa hari kedepan. Pramuka adalah tempat kita belajar, tempat kita menggali potensi diri, tempat kita untuk bisa menyiapkan diri agar bisa bersaing di masa depan," ungkap Ramadhani.

Diharapkan Wawako, ketika nantinya kembali ke pangkalan masing-masing, seluruh peserta bisa memberikan warna baru di masing-masing gugus depannya, dalam tata kelola kehumasan, serta mampu mengejawantahkan dalam bentuk karya tulisan.

"Manfaatkan kesempatan ini dengan sebaik-baiknya untuk menjadi generasi yang lebih baik untuk menjadi remaja pemuda pemudi yang kompleksitas yang menjadi sebuah kebutuhan kita untuk bersaing di masa depan bisa jadi dipenuhi dan insya Allah kita bermuka siap untuk membantu adik-adik menyiapkan menjadi generasi terbaik di masa depan" tutup Wawako.

Sebelumnya, dalam laporan panitia pelaksana yang disampaikan oleh Bintang, kegiatan tersebut digelar dengan tujuan meningkatkan pengetahuan, pengalaman dan kemampuan Pramuka tentang system kehumasan yang ada.

Selain itu kata Bintang, melalui kegiatan tersebut diharapkan bisa mendorong Pramuka penegak dan pandega, agar bisa memanajemen sebuah acara yang terkonsep dan terliput dengan menerima materi, seperti tata cara MC dan protokoler, penulisan media jurnalistik kehumasan, photography, videography, info grafis serta materi kepramukaan seperti dinamika kelompok, tata cara persidangan dan pembinaan pramuka penegak di gugus depan.